
 

Protokoll über die Mitgliederversammlung des 

Fördervereins des Seniorenbeirates der Stadt Walsrode e.V. 

Montag, den 03.05.2023 im Kulturzentrum „mittendrin“ in Walsrode 

 
 

Beginn: 15.30 Uhr      Ende:  16.45 Uhr 

Teilnehmer: Siehe Anwesenheitsliste als Anlage 

 

TOP  1: Begrüßung und Feststellung der satzungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit  

Der 1. Vorsitzende Rolf-Eberhard Irrgang begrüßt die Anwesenden. Er bedank sich besonders bei Jens Rüpke 

von der KSK und Ulrich Volbers vom Seniorenbeirat für ihr Kommen, beide werden im Anschluss referieren. 

Herr Irrgang stellt die satzungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 

TOP  2: Verlesen und Genehmigung des Protokolls der Versammlung vom 30.Mai 2022 

Das Protokoll wird von der Schriftführerin Christa Herrmann verlesen und von der Versammlung einstimmig 

genehmigt. 

 
TOP  3: Bericht des Vorsitzenden 

Herr Irrgang berichtet über die Aktivitäten des Seniorenbeirates, die vom Förderverein bezuschusst wurden. 

Er weist auf die Entwicklung der Preise hin, bei Preisvergleichen für Busfahrten, Führungen, Kaffeetrinken 

usw. ist die Inflation deutlich zu spüren. 

Die Zuschüsse an den Seniorenbeirat werden auch künftig an die Preise gekoppelt sein, mit Hilfe des 

Fördervereins soll der Seniorenbeirat in der Lage sein, informative Veranstaltungen günstig für alle Senioren 

anbieten zu können. Mit dieser Zusage gibt der Förderverein dem Seniorenbeirat auch Planungssicherheit für 

die Zukunft.  

 

TOP  4: Bericht des Geschäftsführers  

Der Geschäftsführer Constantin Göske berichtet, dass es nun endlich gelungen sei, die Daten in ein neues 

Programm zu übertragen, der Einzug des Beitrages für 2021 wird nun in Kürze abgebucht und einen Monat 

später dann auch für 2022.  

Vermögen am 31.12.2021     3.932,96 €  

 

Einnahme, Beiträge und Spenden    1.208,00 € 

 

Allgemeine Ausgaben    -    186,85 € 

Zuschuss Seniorenbeirat   - 2.220,00 € 

 

Vermögen am 31.12.2022      2.734,11 € 

 

Vermögensminderung per 31.12.2022    1.198,85 € 

 

 

Der Verein hatte am 31.12.2022  76 Mitglieder,  

 

 

 

TOP  5: Bericht der Kassenprüfer 

Ilse Müller und Andreas Perdikomatis haben die Kasse geprüft. Frau Müller berichtet über eine korrekte und 

übersichtliche Kassenführung. 

 

TOP  6: Entlastung des Vorstandes 

Herr Perdikomatis beantragt die Entlastung des gesamten Vorstandes. Die Entlastung wird bei 2 Enthaltungen 

erteilt. 

 



 

 

 

 

TOP  7: Vortrag Jens Rüpke: Digitale Welt des Girokontos 

Nach einer persönlichen Vorstellung berichtet Herr Rüpke über Möglichkeiten des Girokontos: 

 

Überweisungen sind möglich:  

➢ beleghaft, wie schon früher, mit von Hand ausgefülltem Überweisungsformular  

➢ am Terminal in der Bank oder 

➢ mit Online-Banking vom privaten Gerät, PC, Tablet oder Handy,  

Online Banking hat den Vorteil, dass man jederzeit und von Überall Zugriff auf sein Konto haben kann. 

Auszüge werden digital angezeigt und verwaltet, das spart Papier. Auch die Einsicht in Wertpapiere, 

Versicherungen sowie deren Verwaltung ist möglich. Es lassen sich so auch Termine mit dem Bankberater 

buchen. 

  

Herr Rüpke weist darauf hin, dass die Angestellten der Bank gerne bereit sind zu helfen. Er rät aber allen 

Kunden, die sich beim Online-Banking nicht sicher fühlen, darauf zu verzichten. 

 

EC-Karte, hier ist besonders darauf zu achten, dass die Pin sicher verwahrt wird, man sollte sich diese Zahlen 

nicht aufschreiben. Es ist möglich die Pin zu ändern und sich so eine Zahlenfolge auszusuchen, die man sich gut 

merken kann. 

 

Es gibt inzwischen auch Uhren mit denen man wie mit einer EC-Karte bezahlen kann, Der Fortschritt ist nicht 

aufzuhalten. Bargeld tritt immer weiter in den Hintergrund. 

 

TOP 8: Anfragen und Anregungen 

Herr Volbers berichtet über den Seniorenbeirat und geplante Veranstaltungen. 

Auch Herr Volbers stellt sich kurz vor, seit Anfang des Jahres führt er den Seniorenbeirat. 

➢ Eine Tagesfahrt findet am 25.05. nach Fischerhude / Thedinghausen statt, eine weitere ist für den 

Herbst in Planung.  

➢ Es sind Exkursionen geplant, am 13. Juni nach Nordkampen und in der 2. Augusthälfte nach Benefeld 

➢ Im November steht das 25jährige Jubiläum des Seniorenbeirates an.   

➢ Fit im Auto fand am 30. März statt und ist für die 2. Jahreshälfte noch einmal in vorgesehen. 

➢ Für den Digitalkompass, der in Kooperation mit der VHS stattfindet, wird für die Zeit ab Augst, nach 

einem neuen Konzept gesucht. Vielleicht wird dann zusätzlich ein Workshop angeboten, die Planungen 

sind noch nicht abgeschlossen. 

➢ Der Seniorenbeirat ist bestrebt, alle Senioren, auch aus den Ortschaften, einzubeziehen. Darum wird 

nach Personen gesucht, die als Ansprechpartner für ihre Ortsteile da sein könnten und den 

Seniorenbeirat so ergänzen.  

➢ Die monatliche Sprechstunde wird, wenn es denn so beschlossen wird. von der normalen 

Vorstandssitzung abgekoppelt und zukünftig am letzten Dienstag des Monats im „mittendrin“ 

stattfinden. 

➢ Auch das „Anruf-Sammel-Mobil begleitet der Seniorenbeirat weiterhin. Seit dem 1. Mai gibt es das 

Pilotprojekt „Heide-Mobil“ 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

______________________________________    _______________________________________ 

Schriftführerin       1. Vorsitzender 

(Christa Herrmann)       (Rolf-Eberhard Irrgang) 


